

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 20. März 2019

## **Gemeinsame Suche nach einer Fläche für Hunde**

Eine Gruppe von privaten Hundebesitzern kann sich vorstellen, auf einer städtischen Fläche - in einem Wald oder auch auf einer Wiese - Möglichkeiten zu schaffen, damit die Vierbeiner ungestört laufen und spielen können. Zwei Frauen dieser Initiative stellten sich am Dienstagabend im Bau- und Verkehrsausschuss vor, um diesen Wunsch zu erläutern. Zuvor hatte bereits die SPD-Fraktion einen Antrag gestellt, damit die Stadtverwaltung prüft, wo eine solche Fläche denkbar wäre.

In der Diskussion wurde deutlich, dass die zunächst von Seiten der Stadt ins Auge genommene Fläche im Westuferpark sowohl in der Politik als auch bei der „Initiative Hundehalter“ nicht auf große Gegenliebe gestoßen ist. Nun werden die Privatpersonen zunächst gemeinsam mit der Verwaltung nach einer geeigneten Fläche suchen. Grundsätzlich nahmen alle Fraktionen dieses Ansinnen positiv auf, machten aber auch darauf aufmerksam, dass die Initiative für alle anfallenden Kosten wie Umzäunung und Pflege selbst aufzukommen habe.